

SDHyBC/274

Chihuahua, Chih., a 28 de diciembre de 2025

## Celebra Gobierno del Estado con adultos mayores de las Casas de los Abuelos las fiestas decembrinas

Adultos mayores de las Casas de los Abuelos vivieron momentos de alegría, durante los festejos organizados por el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común (SDHyBC) en el marco de la época decembrina.

Estas actividades tienen como finalidad fortalecer las tradiciones en los recintos ubicados en la entidad, informó el titular de la dependencia, Rafael Loera.

Detalló que, durante los festejos, las y los asistentes disfrutaron de música en vivo y de presentaciones artísticas, algunas de ellas interpretadas por los propios usuarios.

Loera añadió que las abuelas y abuelos compartieron platillos típicos de la temporada como tamales y champurrado, participaron en rifas de diversos obsequios y recibieron un termo conmemorativo.

Subrayó que las Casas de los Abuelos son espacios que brindan un entorno de aprendizaje, convivencia y esparcimiento, fomentan el optimismo, fortalecen los lazos de amistad y contribuyen a brindarles una mejor calidad de vida.

*"2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua"*